

文芸コーナー

短歌の部

花だよりラチオできていて目を閉じて
心の目で見てひとり楽しむ
(千種区 第七寿会 村元 孝子)

亡き母の五十回忌に語り合い
元氣な時の在りし日惚ぶ
(中村区 福寿会 太田 鈴江)

様変わり往時の賑わいなき熱海
貫一お宮の松寂しげに
(中村区 福寿会 木村 滋子)

休刊せし「なごやかひろば」復活す
色刷り多彩次回楽しみ
(天白区 寄鸞会 土井 なをみ)

俳句の部

大空へ躍るやうなる桐の花
(東区 古出来恵比寿会 加藤 みち子)

蒲団千す庭一杯に秋日和
(西区 サークルすみれ 加藤 義勝)

梅雨の月見上げし夜空しずけさが
(中川区 高寿会 溝口 美代子)

誰れをまつ山深き飛驒の野薊よ
(守山区 芙蓉会 小林 貞子)

慈しむ心に説ける汗の僧
(緑区 みつる会 大橋 ます江)

川柳の部

米なしの生活続きプチやせた
(北区 西部カトレアクラブ 小野寺 陽子)

世辞の句詠めるわけない悪の世に
(西区 サークルすみれ 橋本 克巳)

孫の顔しばらくみぬまに成人式
(中村区 佐古三交友会 鬼頭 豊生)

備蓄米農水省はてんでこまい
(中村区 つるかめクラブ 布川 美代子)

暗闇にスマホが光る子ども部屋
(中区 平和第二寿会 田中 きくえ)

年取ると三輪自転車良いのかな
(名東区 前山ティアーテ 富永 公次)

年末はこれで決まりだ米の文字
(名東区 みどり会 三谷 典子)

わかさぎのビツクリ仰天入鹿池
(天白区 八事山年輪会 後藤 孝市)



読者のページ

赤ちゃんがえり

天白区 虹の会 山田 勝子

どこかで風の声がしている。

布団に引き込まれ、なかなか抜け出られない毎朝の私ですが、春風が私を引つ張ります。力くらべの一日が始まります。

ソヨソヨと、やさしい春のかおりを仲間にし、ついに私を布団から引き出し春風の勝利。

今日中は、小競り合いが続きます。



すでに陽は東に陣取り、輝き始めた。うんうん、くやしいが負けた！外は春風でいっぱいです。そしてどこかで小鳥の音がする。ブラブラと散歩道をのぼす私に、グウグウと胃袋が文句を言い始めた。永年の仲間は年代が替り体力も落ちてきて、

一人、二人と休む人が増えて淋しくなっている。何とか体力の維持をと気だけ焦る。私に気がもんでもそれはいたし方ないが何か良い方法はないか(無理です)。増すのは、としとしわ「あかちゃんがり淋しいですね。」

「ロートル」は消えるばかりしか…。

まあ、息あるあいだは「ガンバル」が

「こんな毎日」は一日も遅いが良い。

バンコク(タイ)旅情

名東区 みどり会 関 宥



微笑みの国。日本人に両手を合わせて迎えてくれ何となく親しみを感じる。

市内の道路はどこへ行っても交通量が多く活気に満ちあふれている。特に三輪車タクシーは珍しい。道端には屋

台が立ち並び、子ども連れで美味しそうに食

べている光景は羨ましい。マーケットもたくさんあり、老若男女が生活必需品を買い求める人でにぎわっている。気温は1年中34℃前後で時にスコールがあり気持ち休めさせてくれる。

街の中を歩いていると居酒屋、寿司屋、お

にぎり屋等の看板が立ち並び、まるで日本にいる佇まい。果物は豊富で特にスイカジュースは忘れられない。カラオケは若いホステスと歌い私たちに元気を与えてくれ、気分上々になる。輝く王宮として崩れかけている寺院もたくさん見受けられ歴史の深さを感じる。まさに観タイ、食タイ、行きタイの魅力を感じさせてくれる。